



射水市商工会報

ひめい

第 23 号

平成26年4月1日発行
編集・発行 射水市商工会
〒939-0351 富山県射水市戸破4229
TEL 0766-55-0072
FAX 0766-55-3177



支部総会・支部懇談会開催

平成二十五年度支部総会、
支部懇談会が二月四日から十九日にかけて開催された。
支部・部会総会では任期満了に伴う支部選出総代百名を改選した。総会終了後支部懇談会が開催され、平成二十五年度事業進捗状況を報告し、併せて平成二十六年度事業計画策定に伴う要望事項について意見交換を行なった。

意見交換（抜粋）

Q 商工まつりの一本化、支所の統廃合について問う。

A 商工まつりについては最終的には一本化の方向で協議している。三月の理事会での承認を経て、最終的な協議段階に入る。それと並行して、支所の統廃合についても特別委員会を設けて議論を進めているが、場所等の具体的な結論は出ていない。支所を統合する場合、小杉の商工会館は手狭になるとと思われる。市の出先機関や総合庁舎の方向付けが決まっていないので、市庁舎の跡地利用などの協議状況を見ながら方向性を決めていきたい。

新春懇談会 感謝状を受領

射水市商工会の新春懇談会は一月二十三日、大門総合会館において役員、来賓ら七十五名が出席し開催された。

懇親会に先立ち

射水市商工

会優良事業所表

彰の伝達が行な

われ、泰平アル

ミ(有)、パティス

リーサクライが

受賞した。ま

た、本商工会が

日本政策金融公庫より、マル経融資

制度への長年の協力に対し感謝状を

受領した。

開会挨拶では串田会長が、「本年

は支所の統廃合、商工まつりの再構

築について段階的な対応策を考えて

いるほか、北陸新幹線の開業を見据え、長野県下の商工会との交流事業

を検討しております。私ども商工会

は小規模企業の繁栄と地域に夢をもたらすことを目標に掲げ、積極的に事業を展開してまいりたいと存じます。」と決意を述べた。

引き続き夏野市長、奈田市議会議長が祝辞を述べた。夏野市長は「アベノミクスの恩恵は業種によつては出でてきているものの、まだまだ地域



の事業所の皆様が肌で感じる状況には至っておりません。北陸新幹線の開業やコールセンター、大型商業施設の誘致といった射水市にとつてまたとない大きな追い風を逃すことなく、賑わいをさらに生み出していけるように取り組み、射水市全体が活気づいていくように取り組んでいきたい。」と述べた。

四方県議の乾杯の発声で懇親会に移った。

四方県議の乾杯の発声で懇親会に



**ケーファクトリーに
(新湊・七美) 決定！**

射水市商工協議会（射水市商工
会・射水商工会議所）では、市内の
商業の振興並びに地域の活性化を
目的に、優れた製品・技術・サービ
スを持ち、『きらり』と輝く中小企業
を顕彰している。

第三回目となる今年は金属建材メー
カーカーのケーファクトリー（代表
鍛治英樹氏）が受賞した。同社はア
ルミ建材を取り扱っており、加
工ノウハウを生かして太陽光発電パ
ネルを建物壁面に設置するためのア
ルミ製フレームを開発した。自社の
強みを生かし、成長が見
込める自然工
ネルギー分野
に進出した戦
略性が評価さ
れ、選定とな
った。

○平成二十六年度補助金要望
経営改善普及事業 30、130千円
地域振興事業他 18、400千円
談会を開催した。

市補助金要望 四八、五三〇千円
射水市長・同議長との懇談会



新春懇談会に先立ち、市長、議長他市幹部と商工会長以下商工会執行部が出席し、平成二十六年度市補助金要望並び地域振興策について懇



福祉共済があなたの
暮らしをまもります。

掛金・共済金は、
年令・性別・職種に
関係なく一律！

**全国商工会
会員福祉共済**

シニアシンプル「がん」プランは
満66歳～74歳まで加入可能。
継続加入で満80歳まで補償。

わずかな掛金で
「けが」「病気」「がん」
を補償します。

高水準の入院保障と
死亡補償を両立！

いみず丼ブランド構築プロジェクト いみず丼取扱店舗十四店舗に拡大！

平成二十二年度より始まった
いみず丼ブランド構築プロジェクトでは、

① 地域特産の食材を活かした
「ご当地メニュー」を広く普及するため県内各地のイベント等に
参加、消費者へ実際に提供し地域への集客を促すこと

② 射水地域の飲食店によるオリジナル「いみず丼」の販売店を増やすことを目的としている。

平成二十五年十月に開催された第十五回商工会女性部全国大会inえひめでは、射水市商工会女性部の活動が認められ、まちづくり顕彰に選ばれた。

今年度の活動では、いみず丼のPRのためグルメフェアinふくおかにていみず丼販売を行なった。また「いみず丼」を商標登録し、商標登録マークの楯を作成した。販売店には楯とのぼりを配布し、新たにパンフレットを作成した。



十月 グルメフェアinふくおか



十月 グルメフェアinふくおか

完成したパンフレット



女性部 “いみず丼、
市場化に向け前進中！”



“いみず丼、楯



撮影風景



“いみず丼、パンフレット打ち合わせ

ネットde記帳

インターネットで
事業所・商工会・税理士さんを
つなぐ会計システム

- ◆インターネットでいつでもどこでも利用可能
- ◆税法改正等に伴うバージョンアップは不要
- ◆データーは商工会連合会が保管管理

- ◆パソコンソフトのインストールは不要
- ◆システムや作成データーのバックアップは不要
- ◆データーは暗号化により改ざん、流出を防止

お問い合わせ・お申し込みは…

射水市商工会 TEL.0766-55-0072



部
会
事
業

業界発展と商売繁盛を祈る

薬師講・新春懇談会

一月八日、「割烹こじまや」にて薬師講及び新春懇談会を開催した。



薬師講は、医療の神とされる神農像に業界の発展や商売繁盛・家内安全を祈る正月行事であり、例年一月八日に開催している。開会あたり奈田部会長は「薬師講は我々売薬業にとっての元旦であり、これからも伝統の先用後利の精神を忘れず、会員とともに業界発展を図りたい」と挨拶し、続いて来賓の夏野元志市長、伊勢司議会副議長より挨拶をいただいた。

神事では、十社大神の宮城澄男宮司が祝詞を奏上し、参加者が玉串を捧げた。引き続き、来賓を囲んで新春懇談会を開催し、日頃は全国各地で営業をしている会員が多い中、この日ばかりは互いの労をねぎらいながら親睦を深めた。



平成五年に二十三体の銅像の設置から始まつたこの事業により、近年のドラマ放送の効果もあり年間三百万人を集客する観光地となつた。通りのお店では酒屋も薬屋も業種を問わ

境港の水木しげるロードは、駅前から八百メートルにわたり『ゲゲゲの鬼太郎』のキャラクターを中心に妖怪たちのブロンズ像が百五十三体並んでおり、企業、個人からの寄付で設置されたものにはスponサーの銘板が付けられている。

商業部会は新幹線開業後を見越し、平成二十五年十一月二十八日・二十九日に島根県、鳥取県を視察した。

観光拠点を拠点とした商業振興策を探る

商業部会視察研修

「あきらめない」とこと

工業部会・ビジネス俱楽部 合同経営セミナー



現役経営者が語る「どん底からの復活」と題してセミナーを開催した。同氏は、もらい火による工場全焼という災難から、不屈の精神で六年後には顧客百倍、売上十倍を達成した「ものづくり」に情熱を注ぐ経営者である。

顧客の開拓には、あきらめずに足繁く客先を訪問することが大切であり、繰り返すことでわずかなニーズの変化に気付くことができる。この品質で対応していくことで徐々に引先を増やせる、と自身の経験を述べられた。

企業の繁栄に

特別増強運動展開中

商工貯蓄共済制度

ひとつの掛金で3つの備え



加入者	商工会会員及びその家族・従業員
被保険者	6歳から65歳までの健康な方
掛金	1口月額2,000円
加入口数	被保険者1人につき30口まで
加入期間	10年間
融資	加入1口につき50万円(加入後6ヶ月) 最高1,500万円(運転は1,000万円まで) 設備7年以内 運転5年以内 (融資の諸否は取扱金融機関)
保険金	生命保険がセット

青年部視察研修

防災や減災の大切さを学ぶ

二月二十三・二十四日の両日、青年部員二十四名は、兵庫県神戸市にある「阪神・淡路大震災記念人と防災未来センター」を見学し、地震直後の神戸市の様子を映した映像や写真を閲覧、さらに防災や減災についての知識を学んだ。また「森永乳業(株)神戸工場」も訪問し、よく食卓に上がる食品の製造過程や最新の製造ラインなどを視察した。



青年部資質向上セミナー

短時間で信頼関係を構築し、検討します、を言わせない

十二月十七日、(株)セールスの学校代表取締役 浅井 隆志氏を招き、「『検討します』を言わせない説得力が身に付く商談術」と題して開催し青年部員二十名が参加した。

本講習会は、今後の消費税増税に伴う消費者の購買意欲の減少懸念により、契約成立までに結びつける商談力の向上や手法を学ぶことを目的に開催した。まずは顧客へのヒアリングが重要と提言され、「バツクトラッキング」と呼ばれる相手の話した事実や感情を反復する手法や、顧客の期待を上げてから商品説明をする「つかみの構成」を考えてることについて学んだ。



女性部新春講演会・新年会

薬に頼らず健康体になろう

二月七日、講師に宇多川久美子氏を招いて、『働く女性のためのストレス対処法 メンタル強化で明るい職場』と題して講演を開催した。

薬剤師でもある宇多川氏は、薬の怖さや無駄遣いを知り、薬に頼らない体づくりが大切であると説明された。講演でストレスに負けない身体作りのために、立ち方・歩き方の練

今年のヒット商品を予測

同友会新春懇談会・セミナー

二月五日に大門総合会館において新春懇談会を開催した。三十八名の出席のもと、商品ジャーナリスト北村森氏を招き「～最新トレンドから学ぶ～売れる商品はこれだ」をテーマに、セミナーを開催した。



講演会終了後、「中村楼」に於いて新年懇親会を開き、舞踏やアトラクション、ビンゴゲームを楽しみながら部員同士の交流を深めた。



マル経融資(経営改善貸付)

無担保・無保証人でしかも低利

融資限度
1,500万円

利 率
1.60%
(平成26年3月12日現在)

資 金 使 途

運転資金
7年以内

設備資金
10年以内

企 業 規 模

常時使用する従業員が
20名以下
(商業サービス業は5名以下)

※ご利用に際して要件等がありますので、お気軽にご相談下さい。

お問い合わせ 射水市商工会本所・各支所へ

